

de Santé publique pour la protection de leur santé et de celle de leur communauté. Ensemble, investissons dans la lutte contre cette maladie et gardons nos communautés en santé.

La Régie régionale de la santé et des services sociaux du Nunavik est un organisme public créé en 1978 en vertu de la Convention de la Baie-James et du Nord québécois. Elle est chargée de fournir sur presque tout le territoire du Québec situé au nord du 55^e parallèle des services de santé et des services sociaux aux habitants des 14 communautés.

– 30 –

Source : Régie régionale de la santé et des services sociaux du Nunavik

Pour information : Emma Archambault
Conseillère en communication
media.nrbhss@ssss.gouv.qc.ca

